

POMPES FUNÈBRES Pascal LECLERC : À nouvelle enseigne, nouveau funérarium

L'enseigne a changé, mais l'équipe reste la même. Sur la devanture du magasin funéraire d'Anne et Philippe Lafon, installé depuis sept ans juste en face de l'hôpital de Périgueux, on peut lire désormais « POMPES FUNÈBRES Pascal LECLERC ». Une autre marque pour un « meilleur service », assurent-ils.

Car le réseau de POMPES FUNÈBRES Pascal LECLERC se fait fort d'accompagner les familles du mieux possible dans ces moments difficiles de la vie. Il promet une écoute et une disponibilité maximales, « des obsèques dignes et de qualité à des tarifs respectueux ». Des valeurs dans lesquelles Anne et Philippe Lafon se sont retrouvés.

En parallèle de ce changement d'enseigne, le couple a décidé d'ouvrir son propre funérarium, accolé à son magasin. Après plusieurs mois de travaux, « il est prêt », souligne Anne et Philippe Lafon.

Doté de trois salons et d'une salle d'accueil, le nouveau funérarium est aménagé de façon contemporaine. Grâce aux éclairages tamisés et à l'atmosphère résolument feutrée de chaque pièce, il règne ici une ambiance apaisante, propice au recueillement. « Nous pouvons faire visiter les lieux sur demande si les clients le souhaitent », précise Anne Lafon.

Digicode et tarifs plus avantageux

Ces salons funéraires seront accessibles 24h/24h et 7j/7j grâce au système de digicode. « Ainsi, les familles seront libres d'aller et venir comme elles l'entendent », confirme le couple de gérants.

Le nouveau funérarium ne sera pas seulement plus pratique pour la clientèle des POMPES FUNÈBRES Pascal LECLERC, il le sera également pour Philippe Lafon qui, étant par ailleurs thanatopracteur, pourra désormais travailler chez lui. « Nous ne serons plus obligés de sous-traiter et cela aura un effet bénéfique sur nos tarifs », affirme-t-il.

À Périgueux, Anne et Philippe Lafon ont pionné sur rue. « Les gens nous connaissent,



témoigne Anne. Et, de la même manière que chaque famille a son médecin, chacune a son entreprise de pompes funèbres. Cela peut paraître étrange, mais nous avons une clientèle fidèle. » Le travail et la discrétion de cette équipe de professionnels, composée de cinq personnes, sont appréciés. Tout comme sa collaboration avec le marbrier Alliance funéraire, représenté ici par son agent commercial Denis Catalano.

À la boutique, il y a Mylène et Catherine, les deux jeunes et dynamiques assistantes

funéraires employées par le couple Lafon. Aux petits soins des familles dans la douleur, elles sont aussi de bons conseils dans le choix des articles funéraires proposés : plaques, fleurs, gravures, médaillons... Ils sont légions et il n'est pas toujours évident de s'y retrouver.

Anne et Philippe Lafon sont également, depuis plus de dix ans, les gérants d'une autre entreprise de pompes funèbres en Gironde : Le Repos de l'Isle à Saint-Seurin-sur-l'Isle.



CONTACT

73, avenue Georges-Pompidou
(face à l'hôpital)
24000 PÉRIGUEUX
05 53 04 61 40
Permanence téléphonique
24h/24 et 7j/7
Mail : pascalclercperigueux@orange.fr

-20% de remise sur tous les articles* en magasin
Jusqu'au 3 novembre

*Hors organisation obsèques, travaux de marbrerie et hors contrats prévoyances obsèques

N° d'habilitation : 09 24 3 128

